
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1537/2021 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend                              
Bezahlte Inserate/Anzeigen der Stadt Mainz und stadtnaher Gesellschaften in Print- und 
Onlinemedien (AfD) 

 
 
Die Anfrage kann für die Stadtratssitzung am 24.11.2021 nicht beantwortet werden, da 
es keine zentrale Erfassung der bezahlten Inserate/Anzeigen gibt. 
 
Für die Klärung der Frage wurden alle Dezernate angeschrieben. 
 
 
 
 
 
 
Mainz,                November 2021 
 
 
 
 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 
 
 
 


